

Masyarakat Muntilan Gelar Doa Bersama untuk Kemenangan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin

Updates. - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 21, 2024 - 21:57



MAGELANG – Ratusan warga Muslimat Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, menggelar doa bersama pada Kamis (20/11/2024) dengan pembacaan Yasin dan Tahlil. Acara ini dilakukan sebagai bentuk dukungan untuk pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, Ahmad Luthfi dan Taj Yasin.



Bertempat di Dusun Mingking, Desa Sukorini, kegiatan ini berlangsung khidmat dengan dihadiri pengurus dan anggota Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) tingkat kecamatan. Tujuan acara adalah memohon keberkahan dan kelancaran Pemilu yang akan datang, serta mendoakan kemenangan pasangan calon yang dikenal dekat dengan masyarakat.

Sejumlah pengurus Muslimat NU turut memimpin jalannya acara yang diikuti antusias oleh masyarakat setempat. Salah satu pengurus Muslimat NU mengungkapkan harapannya agar doa yang dipanjatkan dapat memberikan kekuatan bagi Ahmad Luthfi dan Taj Yasin dalam memenangkan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah periode 2025–2029.

“Semoga doa kita malam ini menjadi ikhtiar spiritual yang membawa keberkahan dan kemenangan bagi pasangan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin, sehingga mereka mampu membawa Jawa Tengah menuju kemajuan dan kesejahteraan,” ujar salah seorang pengurus.

Selain pembacaan Yasin dan Tahlil, acara juga diisi tausiyah dari para tokoh agama. Mereka mengingatkan pentingnya menjaga persatuan dan kerukunan dalam demokrasi, serta berdoa agar proses pemilihan berjalan damai dan penuh berkah.

Pasangan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin, yang memiliki visi misi memajukan sektor pendidikan, kesehatan, dan kesejahteraan sosial di Jawa Tengah, telah mendapatkan dukungan luas dari berbagai elemen masyarakat, termasuk warga Kecamatan Muntilan.

Acara doa bersama ini menjadi momentum untuk mempererat hubungan pasangan calon dengan warga di tingkat akar rumput. Selain itu, kegiatan ini juga mencerminkan ikhtiar spiritual masyarakat menjelang pemilihan yang semakin dekat.

Kegiatan ditutup dengan doa bersama, memohon petunjuk dan perlindungan dari Allah SWT agar perjalanan politik dapat membawa manfaat dan keberkahan bagi seluruh masyarakat. (Hendri Kampai)